

Question?

令和2年10月9日
西内小学校 6学年
学級通信 No.23

ひと息ついて



最後の運動会が終わりました。今まで通りにいかないこともたくさんありましたが、ふりかえりを見ると、全員満足して終えたことが伝わりました。勝ち負け以上に、自分の役目をしっかり果たしたことや精一杯がんばったこと、チームの仲間と協力できたことへの満足がとても大きかったようで、嬉しかったです。



今週は、稲刈り、クラスコンサート、創造館での理科学習にクラブと、ちょっとした楽しみが続きました。稲刈りにご協力いただいた皆様、お世話になりました。大人の手がたくさんあったおかげで、とてもスムーズに作業をすることができました。ありがとうございました。

最高学年としての1年もあつという間に折り返しになってしまいました。来週月曜日は修学旅行の可否判断を行います。行けますように！

ふりかえりより

今日、1, 2時間目に稲かりをしました。川遊びのペアで、私はせいよう君とやりました。しっかりやってくれてよかったです。インタビューを受けました。しっかりできてよかったです。

「しっかりやってくれてよかった」というところに嬉しい驚きを感じられました。1年生、しっかり成長していますね。

今日、1時間目に稲かりをしました。私は、まほろちゃんとやりました。まほろちゃんが稲をかって、私がそれを結びました。まほろちゃんがほとんどかかっていて、すごかったです。

がんばってたくさんの稲を刈り取りました。しっかり結んでくれる6年生がいるから安心して刈ることができたと思います。

今日、理科で「月と太陽」をやりました。月の形が変わる理由を調べました。たくさん予想できました。明日は実験をするので楽しみです。

消しゴムを並べて動かしたり、黒板に絵を描き出したりして、友だちと予想を立てていました。楽しかったね。

今日、クラスコンサートがありました。バイオリンはあまり聞いたことがなかったので、あんなに高い音が出るのはびっくりしました。そして、調整しながら音階を出すのがトロンボーンと似ていると感じました。ピアニストの方が、バイオリニストの方を見ながら合わせるのがすごいと思いました。最後に私たちがお礼で演奏をしました。ピアニストの方は感動して泣いていました。音楽で人を笑顔にしてすごいと思ってもらえることはすてきなことだなと思いました。

体育館いっぱいですてきな音楽が響いた時間でした。金管の演奏、とても喜んでいただき、励みになりました。

お知らせ・お願い

①コンパス、三角定規、分度器を使います

来週から、算数で図形の勉強をします。コンパスと分度器と三角定規を持って来てください。子どもたちには伝えてあります。今回の単元（『図形の拡大と縮小』）は、丸子中の松井先生が指導して下さいます。

②14日の下校について

来週14日（水）は、職員の研修会がある関係で下校が2：00となります。ご承知おきください。

来週の予定

日	12日(月)	13日(火)	14日(水)	15日(木)	16日(金)
朝	読書	金管	朝の会	なかよし班	金管
予定	6時間授業 歯科検診 (午後)	6時間授業 児童会	5時間授業 (短縮)	6時間授業 ALT来校	6時間授業 屈折検査 (午後)
放課後	金管	放課後タイム	—	金管	—
下校	4：00	4：00	2：00 一斉	4：00	4：00

※明日、10日土曜日は、金管練習があります。時間はいつも通り8：00～11：00です。この日はPTA総務部の薪割りもあります。ご参加いただく皆様、お世話になります。